

ABSTRAK

Irwan Ardiansyah, 2018 :“Dampak Pembangunan Air Mancur Terbesar SeAsia Tenggara Terhadap Perekonomian Masyarakat Desa Nagri Tengah Kabupaten Purwakarta.”

Pembangunan Air Mancur Terbesar seAsia Tenggara yang berada di Kecamatan Purwakarta, merupakan lahan untuk memancing yang berada di Situ Buleud yang sekarang di bangun menjadi Taman Air Mancur mayoritas penduduknya penduduk asli Purwakarta meskipun ada juga pendatang. Beralihnya fungsi lahan yang dulunya untuk memancing sekarang menjadi sebuah objek wisata. Sehingga masyarakat yang dulunya sebagai petani, buruh sekarang bermata pencaharian sebagai pedagang, karyawan, wiraswasta.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui adanya pembangunan Air Mancur Terbesar SeAsia Tenggara yaitu membantu masyarakat yang kurang dalam penghasilan serta para pemerintah ikut membantu dalam penyediaan lapangan pekerjaan, potensi masyarakat, dan memajukan perekonomian sosial. Sehingga perekonomian masyarakat bisa meningkat.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah Teori Herbert Spencer dimana masyarakat merupakan sebuah organisme yang kata lain terdapat kesamaan antara masyarakat dan organisme biologi alasan untuk memperlakukan masyarakat sebagai sebuah organisme karena masyarakat mengalami pertumbuhan secara terus-menerus dan perbanyakan dan penyatuan kelompok juga meningkatkan kepadatan penduduk juga pola pikir, perilaku sosial ekonomi, dan perubahan interaksi masyarakat semakin besar dengan perbedaan yang mencerminkan luas dan mendalamnya suatu perubahan sosial.

Metode yang digunakan ialah metode penelitian deskriptif yang merupakan jenis data kualitatif untuk mendeskripsikan, menganalisis, dan mengungkapkan peristiwa yang terjadi di lapangan. Sumber data primer diperoleh dari beberapa informan yaitu aparat pemerintah dan juga tokoh masyarakat. Adapun data sekunder yang diperoleh dari dokumen-dokumen dan foto-foto hasil penelitian. Teknik pengumpulan data yang di gunakan ialah observasi, wawancara dan studi dokumentasi.

Hasil penelitian atau temuan-temuan dalam penelitian ini, ialah sebagai berikut. *Pertama*, sebelum adanya Pembangunan Air Mancur Terbesar SeAsia Tenggara ini awalnya merupakan situ buleud pemancingan setelah adanya pembangunan ini Desa Nagri Tengah memiliki banyak potensi yang dapat dikembangkan, baik potensi fisik maupun non fisik. *Kedua* Masyarakat menerima dengan pembangunan Air Mancur ini karena dengan adanya wisata ini perekonomian masyarakat menjadi meningkat dan memberi peluang lapangan pekerjaan. *Ketiga* Keadaan perubahan sosial ekonomi masyarakat adanya interaksi sosial, pola konsumsi masyarakat. setelah adanya pembangunan Air Mancur penghasilan masyarakat meningkat, mengurangnya kemiskinan dan pengangguran terutama yang berada di sekitaran Air Mancur sehingga masyarakat bisa menyekolahkan anaknya ke perguruan tinggi.